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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano - Regio
Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CAMBAI Fabio SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZITO Rocco

BREGA Monica MARTELLI Isabella

BUSSO Marina PIARULLI Maria

CADDEO Emanuele ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
CANGELLI Valter - MATAROZZO Federica - PANZARINO Deana

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
ORDINE DEL GIORNO “NUMERI CIVICI INTERNI POCO VISIBILI SPECIE
PER I MEZZI DI SOCCORSO NEL QUARTIERE FALCHERA".

PREMESSO:

• CHE il problema della rintracciabilità dei numeri civici delle vie interne del quartiere persiste da
decenni

• CHE i mezzi di pronto intervento non riescono a raggiungere la destinazione poichè il quartiere è
verosimilmente strutturato come un labirinto, di vie interne che intersecano le strade principali

• CHE sovente i navigatori satellitari non sono in grado di distinguere i numeri interni e quindi i
mezzi di soccorso girano a vuoto per 10 / 15 minuti, mettendo ancor più a rischio chi attende gli
interventi

• CHE è  necessità  fondamentale,  agevolare  il  raggiungimento  degli  obiettivi  nel  minor  tempo
possibile e con la maggior precisione possibile

CONSIDERATO
• CHE nonostante le molteplici segnalazioni da parte dei cittadini, i ritardi dei soccorsi a causa del

disagio descrittocontinuano a persistere 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6

INVITA

Il Sindaco e gli Assessori competenti, ad intervenire, con urgenza, per risolvere questo disservizio e
dare una risposta concreta ai cittadini che lamentano da sempre questo grave problema.
Sarebbe  utile,  per  esempio,  posizionare  dei  nuovi  cartelli  segnaletici,  se  fosse  possibile  di
dimensioni incrementate rispetto alla norma, considerando che la zona è soggetta a nebbie molto
fitte o a valutare un posizionamento logistico degli stessi, in modo da ottimizzarne al massimo la
visibilità.

Risulta fuori dall'aula la Consigliera PIARULLI
Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 21
VOTANTI 21
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FAVOREVOLI 21
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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